
 
Contando com quem não mede esforços para realizar a missão 

 
Em que momento descobriu a sua vocação para o Pastorado?  
Sempre gostei de freqüentar a Igreja, participando do Culto Infantil. Com sete ou oito anos de idade, soube que 
mulheres podiam se formar Pastoras. Então, decidi o que eu queria para a minha vida: ser Pastora e dedicar a 

minha vida a serviço de Deus. Cursei o Segundo Grau na Escola Evangélica Ivoti/RS, no ano 2000, iniciei o 
estudo de Teologia na Faculdades EST, em São Leopoldo/ RS, e, em 2003, realizei estágio na Paróquia de 
Canarana/MT. Formada em 2005, fiz o PPHM em Curitibanos/ SC em 2006. No ano seguinte, trabalhei na 

minha Paróquia de origem (em Arroio do Tigre/RS) e, em 2008, fui enviada para a Paróquia Martin Luther de 
Erval Seco/RS, formada por 12 Comunidades, uma Comunidade em formação e um Ponto de Pregação.  
 

Há projetos especiais na Paróquia Martin Luther de Erval Seco?  
Entre vários outros trabalhos, temos OASE, juventude, casais reencontristas, encontros de família, estudo 
bíblico nas casas, Santa Ceia para doentes e idosos, visitação e programas de rádio. Jesus veio para trazer 

vida em abundância a todos e todas, por isso a Paróquia tem um trabalho muito importante de apoio à 
agroecologia. A nossa tarefa, como Igreja, é a sensibilização. Então, incentivamos as famílias que trabalham 
com agricultura no caminho da agroecologia e apoiamos aquelas que já produzem sem agrotóxicos. Também 

existe uma conscientização para o consumo sustentável e aalimentação saudável. Este desafio, que tem sido a 
nossa maior missão, é grande, mas traz muita satisfação. O que me alegra muito nesta Paróquia é poder 
contar com pessoas que se doam para a Igreja e não medem esforços para que a missão iniciada por Jesus 

aconteça com êxito. Como é bom ter pessoas ao nosso lado, que trabalham pelos mesmos objetivos, sonham 
junto com a gente e lutam para que esses sonhos se tornem realidade. 
 

Como é ser Pastora no cotidiano do exercício do Ministério?  
Com muita alegria, posso dizer que tenho me encontrado cada vez mais no Pastorado e me sinto cada vez 
mais realizada na minha vocação. No início, pensei que, por ser mulher, seria difícil, mas, pelo contrário, sou 

próxima das pessoas, principalmente das mulheres, que me procuram para compartilhar alegrias e tristezas. 
Nas Sagradas Escrituras, encontramos o exemplos de muitas mulheres que, corajosamente, seguiram a Cristo 
e serviram a Deus com todos os seus dons. São estes exemplos que me dão coragem e força para continuar 

servindo a Deus, deixando que Ele me utilize como seu instrumento aqui neste mundo. É assim que pretendo 
seguir, servindo a Deus, servindo a esta Igreja, com muita alegria e dedicação, na certeza que Deus está ao 
meu lado com todo o seu amor e a sua bondade infinita. 
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